



Pfarre Zum hl. Klaus von Flüe
1020 Wien, Machstraße 8-10/5/4
+43 1 728 06 80 | kanzlei@pfarre-machstrasse.at

Wochenzettel - 07. Dezember 2025

2. Advent

Lesejahr A, Stundengebet II. Woche

Sonntag, 07.12.

09:30

2. Advent

Mt 3,1-12

Messfeier

Kinder-Wort-Gottes-Feier

verkehrter Adventkalender

#nahamwort

13:00 – 18:00

1. Firm-Workshop (Bibelzentrum, Pfarrs)

Montag, 08.12.

09:30

Mariä Empfängnis

Lk 1, 26-38

Wort-Gottes-Feier

Freitag, 12.12.

16:00 – 17:30

3. EK-Workshop (Pfarrs.)

19:00

Gemeindeabend Johannesgemeinde
(Pfarrs.)

19:00

Gemeindeabend gemeinde ölzweig
(Sprengels.)

Samstag, 13.12.

07:00

Morgengebet (Sprengelsaal)

Sonntag, 14.12.

09:30

3. Advent

Mt 11,2-11

Messfeier

Kinder-Wort-Gottes-Feier

verkehrter Adventkalender

#nahamwort

VERKEHRTER ADVENTKALENDER 2025

Der Adventkasten ist zu Beginn des Advents leer und lädt dazu ein, gefüllt zu werden. Bitte unterstützen Sie uns bei den folgenden Anliegen:

1. Adventsonntag – 30. November

Wir wollen Menschen in unserem Pfarrgebiet bei den gestiegenen Preisen der Lebensmittel unterstützen und bitten um Gutscheine von Supermärkten um € 5,- , € 10,- oder € 20,- (BILLA, HOFER oder Ähnliche). Bitte Gutscheine mit dem Wert beschriften!! Danke

2. Adventsonntag – 07. Dezember

Wir wollen Menschen in unserer Pfarre, die von Armut betroffen sind, in Ihrer Mobilität durch Fahrscheine unterstützen.

Unterstützen Sie bitte durch den Kauf von Fahrscheinen (2 Fahrten Wien Vollpreis oder Senioren, wobei die Seniorenfahrscheine gefragter sind)! Danke

3. Adventsonntag – 14. Dezember

Wir wollen von Armut betroffenen Menschen in unserem Pfarrgebiet auch bei Reinigungsmitteln und Hygieneartikeln unterstützen und bitten daher um Gutscheine im Wert von € 5,-, € 10,- oder € 20,- von einem Drogeriemarkt (DM, Müller, Bipa oder Ähnliche). Bitte Wert dazuschreiben! Danke

4. Adventsonntag – 21. Dezember

Heute wollen wir Menschen in unserem Pfarrgebiet mit Lökaffee und Haltbarmilch für den Festtisch eine Freude bereiten.... Danke!

Mette – 24. Dezember

In der Kollekte der Feier wollen wir für das Projekt „Familien helfen Familien“ in Bosnien-Herzegowina sammeln.

Bihać ist eine kleine Stadt an der bosnisch-kroatischen EU-Außengrenze in der Familien unbegleitete Minderjährige, die auf der Flucht sind, aufnehmen. Die Not der einfachen Bevölkerung in Bosnien ist groß und trotzdem lassen sie sich berühren und öffnen ihre Häuser. Die Caritas vor Ort versucht gemeinsam mit dem Pfarrnetzwerk Asyl, zu dem die Pfarre Machstrasse dazugehört, die Familien zu unterstützen. Lassen auch Sie sich von dem Anliegen berühren.

Damit der verkehrte Adventkalender zum Blühen kommt!

***Lassen Sie sich zum Andersdenken anregen und helfen Sie mit,
andere Menschen zu überraschen***

Evangelium nach Mt 3,1-12

„Kehrt um! Denn das Himmelreich ist nahe“

In jenen Tagen trat Johannes der Täufer auf und verkündete in der Wüste von Judäa:
Kehrt um! Denn das Himmelreich ist nahe.
Er war es, von dem der Prophet Jesája gesagt hat:
Stimme eines Rufers in der Wüste:
Bereitet den Weg des Herrn! Macht gerade seine Straßen!
Johannes trug ein Gewand aus Kamelhaaren und einen ledernen Gürtel um seine Hüften; Heuschrecken und wilder Honig waren seine Nahrung. Die Leute von Jerusalem und ganz Judäa und aus der ganzen Jordangegend zogen zu ihm hinaus; sie bekannten ihre Sünden und ließen sich im Jordan von ihm taufen.
Als Johannes sah, dass viele Pharisäer und Sadduzäer zur Taufe kamen, sagte er zu ihnen: Ihr Schlangenbrut, wer hat euch denn gelehrt, dass ihr dem kommenden Zorngericht entrinnen könnt?
Bringt Frucht hervor, die eure Umkehr zeigt, und meint nicht, ihr könnetet sagen: Wir haben Abraham zum Vater.
Denn ich sage euch:
Gott kann aus diesen Steinen dem Abraham Kinder erwecken.
Schon ist die Axt an die Wurzel der Bäume gelegt; jeder Baum, der keine gute Frucht hervorbringt, wird umgehauen und ins Feuer geworfen.
Ich taufe euch mit Wasser zur Umkehr.
Der aber, der nach mir kommt, ist stärker als ich und ich bin es nicht wert, ihm die Sandalen auszuziehen.
Er wird euch mit dem Heiligen Geist und mit Feuer taufen.
Schon hält er die Schaufel in der Hand; und er wird seine Tenne reinigen und den Weizen in seine Scheune sammeln; die Spreu aber wird er in nie erlöschendem Feuer verbrennen.

Heute von 13:00 bis 18:00 ist der erste **Firm-Workshop**, zuerst wird das Bibelzentrum besucht, danach treffen sich die Firmkandidat:innen im Pfarrsaal der Pfarre Machstraße.

Morgen, Montag, 8. Dezember feiern wir Mariä Empfängnis mit einer **Wort-Gottes-Feier** um 9:30 Uhr.

Am Freitag, 12. Dezember findet von 16 bis 17:30 Uhr der 3. **Erstkommunion-Workshop** im Pfarrsaal statt.

Ebenfalls am Freitag beginnt um 19:00 Uhr der **Gemeindeabend der Johannesgemeinde** im Pfarrsaal zum Thema „Adventandacht“. Wer ist Jesus für mich? Wir finden Symbole und Worte für unsere eigene Jesus-Beziehung.

Die **gemeinde ölzweig** trifft sich um 19:00 Uhr im Sprengelsaal zum Gemeindeabend. Das Thema lautet: „Mit ganzem Herzen Ohr werden“ – Das Wort im Gottesdienst lädt uns ein, hinzuhören und aufzuhorchen. Gäste sind an beiden Gemeindeabenden sehr herzlich willkommen.

Am Samstag, 13. Dezember findet um 7:00 Uhr das **Morgengebet** im Sprengelsaal statt.

Zum heutigen Sonntag finden Sie einen #nahamwort-Beitrag auf unserer Website.

Hinter in der Kirche finden Sie auch den druckfrischen **Kids'n Teens Winterbrief!!** Auch der aktuelle **Dezember-Einladungsbrief** der Gemeinden liegt hinten auf.

Wir wünschen eine wunderbare Adventwoche und laden Sie herzlich zum Pfarrcafe ein.
Alle aktuellen Termine finden Sie auf unserer Website www.pfarre-machstrasse.at